

L'info Angrignon

Comité d'édition
Claire Noël
Claire Taillefer-Turcot

Mise en page
Annie Turcot

www.angrignon.areq.ca

La réalisation de ce bulletin est rendue possible grâce à la collaboration des membres de l'AREQ, secteur Angrignon.

Tirage : 610 exemplaires
Prochaine édition : septembre 2015



L'info Angrignon



Bulletin sectoriel
Région de Montréal (06)
Secteur (M) Angrignon

Édition janvier 2015
Volume 5, numéro 1



Président	Jacques Morrissette 514 366-7420/morja@aei.ca
1 ^{er} vice-président	Richard Languérand 450 704-3241/lanrick_5@videotron.ca
2 ^e vice-président	André Weber 514 705-6062 /ginette_bel@hotmail. com
Secrétaire	Jocelyne V.Bourque 514 368-4535/vinet.jocelyne@sympatico.ca
Trésorier	Réjean Riel 450 444-0111/rejeanriel@hotmail.com
1 ^{er} conseiller	Jean-Claude Duclos 514 766-9632/jcmtl@securenet.net
2 ^e conseillère	Nicole Thomas 450 444-0111/rejeanriel@hotmail.com

Janvier 2015

Il n'y aura pas de dîner.

Février 2015

Vendredi le 13 h à 11 h 30 dîner de la Saint-Valentin au restaurant Casa Grecque au 7218 boul. Newman à La Salle.

Mars 2015

Vendredi le 13 h à 11 h 30 dîner au restaurant Vieux Duluth au 2101 Avenue Dollard (place Newman).

Nous célébrerons le jour des femmes à cette occasion.

Avril 2015

Vendredi le 10, à 9 h **Assemblée générale** au restaurant Crescendo au 5150, boul. LaSalle à Verdun. Le dîner suivra à 12 h au même endroit.

Mai 2015

Vendredi le 8 à 10 h, visite du Planétarium. Information à venir par les téléphonistes.

Juin 2015

Vendredi le 12 h à 11 h 30, dîner au Resto café Bocci au 1756 avenue Dollard à LaSalle.

Ce sera le dîner de reconnaissance pour les responsables de comité et les téléphonistes ainsi que la remise des subventions de la FLG.

N.B. Des changements peuvent être apportés, il est important de vous référer aux messages des téléphonistes et à vos courriels.

Admissibilité de la personne conjointe survivante

En cas de décès d'un membre d'ASSUREQ, sa personne conjointe peut choisir d'être assurée par le régime d'assurance maladie et d'assurance vie d'ASSUREQ à titre de personne adhérente, à condition d'être déjà assurée en protection familiale avant le décès du membre d'ASSUREQ.

Pour maintenir sa participation aux régimes d'assurance maladie et d'assurance vie, la personne conjointe survivante doit :

- A. devenir membre associé de l'AREQ et le demeurer;
- B. devenir membre d'ASSUREQ et le demeurer;
- C. faire la demande d'adhésion à l'assurance dans les 90 jours suivant la date du décès de la personne adhérente membre d'ASSUREQ.

Pour adhérer au régime d'assurance vie, la personne conjointe survivante doit obligatoirement participer au régime d'assurance maladie ou en être exemptée.

Pour recevoir de l'aide sur le sujet vous communiquez avec Johanne Freire au bureau de l'AREQ, 320, rue Saint-Joseph Est, bureau 100 Québec (Québec) G1K 9E7 Téléphone sans frais : 1 800 663-2408.

IN MEMORIAM

Nous offrons nos condoléances aux familles et amis qui ont perdu un être cher.

Bérubé, Anita M.

Bourbonnais, Marie-Anna

Brousseau, Louis-Marie

Campanozzi, Michel
(conjoint de Lucille Turner)

Côté, Marguerite

Daneau, Louise

Dumouchel, Suzanne

Eloquin, William

Grenier-Doyon, Anne-Marie

Pellerin, Claude

Richard, Jean-Guy

Rousseau, Claude
(conjoint de Cécile Boucher Rousseau)

Touzin, Jane

Je souhaite que 2015 soit pour vous une excellente année sans trop de problèmes de santé tout en étant remplie d'amour et d'amitié. Je souhaite aussi que les prix des aliments cessent d'augmenter ce qui serait excellent pour notre pouvoir d'achat, car je ne crois pas que nous obtiendrons la pleine indexation, cette année.



Certains nous ont demandé d'organiser d'autres activités que le dîner mensuel. Nous tenterons donc l'expérience en mai prochain, alors que nous visiterons le planétarium. Suite à votre participation, nous verrons s'il y a lieu de poursuivre l'expérience.

Est-ce que votre conjoint, à votre décès, continue de profiter de la couverture familiale de votre régime d'assurance collective SSQ? Vous obtiendrez la réponse à cette question en consultant la section assurances. Ceux et celles qui participent aux activités du secteur connaissent déjà la réponse à cette question. Voici un exemple de ce que vous pouvez obtenir comme information lorsque vous participez aux activités du secteur.

Votre participation en grand nombre aux activités du secteur, constitue la principale motivation pour les membres du conseil sectoriel. Merci pour votre participation et continuez à nous encourager.



Jacques Morrissette, président

Rémi Mercier, par Jean-Claude Duclos

Ce n'est pas peu dire...

Il faut remonter dans le temps... dans le temps...

Imaginez... vous connaissez le Centre Monseigneur Pigeon? Eh bien, ce centre a 20 ans de moins que lui.

Ce n'est pas peu dire. St-Roch de l'Achigan comptait seulement quelques maisons à cette époque, mais dès sa naissance la population augmente. Je crois que c'est le deuxième illustre personnage de cet endroit précédé d'un autre personnage, car notre très célèbre lieutenant-gouverneur du Québec, Madame Lise Thibault y est née.

Un peu plus tard, après son passage à la Pointe St-Charles je deviens son collègue de 7^e année. C'est à l'école St-Paul de la Côte St-Paul à Ville-Émard que commence mon aventure.

Rassurez-vous c'est une belle aventure. On en a fait des choses ensemble, mais c'est entre nous. Mais, je peux me permettre de vous en raconter une...

Le frère Simon est malade et je le remplace pour une suppléance de longue durée. Il est un peu spécial... et mon collègue me propose de faire le ménage dans sa classe... Mon Dieu. Mais ce fut un grand plaisir... Rémi est soulagé.

Puis changement d'école, pour moi, on se sépare, mais nous nous reverrons... et ce fut le cas, mais quelques années plus tard. Rémi avait plusieurs champs d'intérêt, mais soudain tout bascule... il rencontre Mireille Besner... Rémi. Deux notes.

Depuis 2 ans, le 19 novembre est la fête des hommes au niveau international. Sur le plan régional, on a souligné cette date mémorable. On devait organiser une conférence sur le vieillissement des hommes et les défis de ceux-ci en tant qu'aidants naturels.

Hélas, par le manque de participation cette activité a été annulée. Mais dans une prochaine réunion du comité des hommes, nous déciderons d'une autre activité au printemps 2015. Dès que l'on aura décidé de cette autre activité, nous vous tiendrons au courant.

André Weber

Responsable du comité des hommes
Secteur Angrignon.

PROJET HUMANITAIRE/FOULARDS

J'ai participé à la nuit des sans-abris le 17 octobre 2014.

Ce fut une nuit remplie d'émotions, de sentiment de faire une petite différence et d'apporter un peu de baume sur le cœur et le cou des plus démunis.

Grâce à vos dons et votre grande générosité, j'ai pu faire 216 sacs, manipuler 630 articles, reçu 9 manteaux et 6 couvertures. Tout au long de la soirée, on m'a demandé si j'avais des bas et des sous-vêtements. C'est un grand manque pour eux.

Donc je vous dis à l'année prochaine. Encore merci, car sans vous ce projet aurait été tout petit.

Ginette Bélanger, conjointe d'André Weber secteur Angrignon

Marche mondiale des femmes en 2015 :

Libérons nos corps, notre Terre et nos territoires

- Texte de réflexion -

En 2015, nous, les femmes de la Marche mondiale des femmes, prendrons à nouveau la rue pour appeler à un monde plus juste. Nous serons des milliers à marcher dans les villes et les villages du Québec et du monde entier, dans un vaste élan féministe populaire. Nous mettrons en commun nos forces de résistance face au capitalisme, au patriarcat et au colonialisme qui tentent de contrôler nos corps et nos territoires. Nous invitons toute la population à emboîter le pas en s'engageant pour le bien-être des femmes et des communautés d'ici et du monde entier.

Pour lire le texte de réflexion en entier, visitez-le :
<http://www.mmfqc.org/thematique/>

FONDATION LAURE-GAUDREULT

Le Mercredi 5 novembre dernier, 9 membres du secteur ont participé à l'assemblée générale et au dîner-bénéfice de la Fondation Laure-Gaudreault pour la région de Montréal. Plus de 100 personnes ont participé à cette activité qui a permis d'accumuler un bénéfice de plus de 2 000 \$ qui s'ajouteront aux montants reçus en 2014.

En 2013, la fondation Laure-Gaudreault a ramassé 22 610,50 \$ seulement pour la région de Montréal. La fondation a distribué pour 25 194 \$ en dons à 42 organismes de la région. Le total des dons provenant des membres du secteur Angrignon se chiffre à 2 293 \$ pour l'année 2013. Le secteur a parrainé 4 organismes qui ont chacun reçu la somme de 500 \$. Les chèques ont été remis aux organismes lors du dîner de juin.

Au nom de tous ces organismes, je vous remercie et vous encourage à continuer à donner aussi généreusement.

Nous tenons à remercier madame Jocelyne Vinet-Bourque pour son dévouement auprès de la Fondation Laure Gaudreault. Madame Claire Noël a accepté de prendre la relève comme responsable de l'organisme pour le secteur Angrignon (MO6)

Il veut continuer à jouer... vous savez... Enfin il découvre... musicalement Ré-Mi et je continue... Mi... Do-Ré-Mi... pour Mireille et toujours musicalement c'est le temps d'amener Mireille en Calèche... excusez à la Calèche de Ste-Agathe des Monts afin de goûter la saveur de la musique et de l'animation musicale de Jean-Guy Piché avec son groupe « ' La tournée du bonheur »'. La musique a toujours été présente dans sa vie. Il aime Joe Dassin, il aime chanter, mais spécialement la pièce « 'Toutes les femmes sont belles »' et tout ça sous la gouverne de personnages importants à la barre de la direction de diverses écoles. Exemple, le frère Claude et Jean-Marc Poulin.

J'oubliais, il fut aussi responsable des enfants de chœur dans un temps lointain. Même qu'il compte parmi ses étudiants la célèbre Sophie Durocher, la conjointe du bouillant animateur Richard Martineau. J'ai toujours aimé le côtoyer, car comme vous le savez certainement Rémi est une personne joviale. Il aime rire. Il a toujours le sourire au visage. Ce qu'il entreprend est toujours sérieux pour lui. Un exemple? Son bénévolat. Il est téléphoniste au secteur Angrignon depuis quelques années. C'est un ange gardien. C'est son surnom à Verdun, car il s'occupe toujours d'une personne de 98 ans, une voisine. J'oubliais, il aime taquiner, j'en sais quelque chose. Très, très, très taquin. Je disais ange gardien... Il ne peut être autre chose, car il est né dans « 'Le rang des Anges »' à St-Roch de l'Achigan.

Enfin on ne peut que l'aimer. Ses amis en témoignent. Bravo pour cette reconnaissance d'en faire l'aîné de l'année dans le cadre de la fête des aînés du 1er octobre. Merci, Rémi, merci mon ami pour ta jovialité qui rayonne autour de toi et parmi les gens que tu rencontres, dont nous...

À L'HONNEUR

Je souhaite aujourd'hui rendre hommage à une dame que plusieurs d'entre nous connaissent et qui mérite certainement d'être connue.



Née en Abitibi, mais éduquée à Rigaud et Valleyfield, Murielle est auteure à ses heures. Étant fondatrice de l'Association des Hypoglycémiques du Québec (1984), elle a produit en collaboration avec Odette Bouchard, « Vaincre l'hypoglycémie »; 10 000 copies ont été vendues entre 1998 et 2012. Retraite arrivée en 1996, une autre passion est née : la généalogie et l'histoire des Thériault acadiens, plus d'autres familles québécoises; 15 volumes à son actif en 2014.

Parlant de hauteur, sa devise devait être identique à la trésorière de l'AREQ nationale, madame Nicole Patry-Lisée, qui dit « Je ne serai jamais grande, mais je serai toujours à la hauteur.

Murielle a enseigné 32 ans à la Commission scolaire des Écoles Catholiques de Montréal : 26 ans au secondaire et 6 ans au primaire. Elle fut nommée déléguée syndicale et elle a fait la connaissance de Léo Côté au cours d'un Congrès de la CSQ à Rivière-du-Loup en 1974. Quelques mois plus tard, ils décident de faire front commun après quelques sessions de négociation de part et d'autre. J'imagine mal celle qui a été notre responsable de la condition des femmes, ne pas exiger la reconnaissance de ses droits. Elle profite aussi de l'occasion pour séduire Léo et le convaincre de passer à l'est. Elle doit certainement être une descendante de Mata Hari! Ainsi prenait fin l'adage (Qui prend mari, prend pays).

Parlant de généalogie, nous savons presque tous que cela est une de ses grandes passions après l'ornithologie. Elle connaît si bien la généalogie qu'elle pourrait animer un atelier de plusieurs heures sur ce sujet. En 2009, elle fut tellement concentrée par toute information sur ce point que, lors d'un Rassemblement des Thériault au Nouveau-Brunswick, elle s'est fait raccompagner par deux beaux grands gaillards, portant l'uniforme de la GRC, pour rejoindre son groupe de voyageurs.

Ce sont là d'excellentes raisons pour te rendre hommage aujourd'hui, chère Murielle et de te démontrer toute l'affection que nous éprouvons pour toi. De plus, au nom de tous les membres du secteur, je te remercie pour ton dévouement et ton implication.

Jacques Morrissette
Président
secteur Angrignon (M-06)